

道

2020・2・26

通信 No 1573



《今日は1部》の練習です

《来週は中山先生》

《コロナウイルス感染症に対する考え方について》

「道」運営委員会

「コロナウイルスのリスクで「道」の水曜日練習は中止しないのか?」、「コロナウイルス問題で西区合唱祭は中止になるのでは?」という質問等が寄せられています。

以上の事を受け、本日 5 時から臨時運営委員会を開催しました。冷静な対応を検討していきたいと思います。

【西区合唱祭】

2月24日付で「中止」の連絡がありました。中止の理由としては、●コロナウイルスの治療薬がないこと ●参加者は高齢者が多いこと ●感染拡大予防の観点等の内容です。

【水曜練習について】

コロナウイルスに対する対応は日々刻々と変わってきています。コロナウイルス感染症の現在の拡散状況は市中感染状態に入っています。

市中感染とは社会生活をしている健康人に起こる感染症で、いつどこから感染したかわからないような状態の事を言います（厚労省ホームページより）

政府は爆発的な感染を防ぐために、ここ1~2週間が瀬戸際と判断しています。（報道より）

厚労省がイベントの必要性を見直して貰いたい自粛の条件を3つ出しています。

- 屋内であること
- 密閉された空間であること
- 隣の人との間隔が保たれていない

上記の自粛条件からすると「道」の練習会場もそれに相当すると思われる。

現在できる予防策などを実行しながら3月以降の対応は3月4日の運営委員会で協議したいと思います。現時点では以下の予防策を考えています。

- ① 往復の公共交通機関利用時はなるべくマスクを着用して行動してください
- ② 心配な持病のある方は練習に参加することについて自己判断で決定してください
- ③ 風邪のような症状、何となく体調が悪い、食欲がないなどの自覚症状を感じた場合は早めに欠席してください
- ④ 欠席する場合はその理由をパートの運営委員に必ず伝えて下さい（接触者感染を防ぐ為）
- ⑤ 音楽室での練習の場合、換気を実行して下さい（体操時、休憩時、退室時）
- ⑥ 入室時手の消毒をしてください（廊下に机を用意しアルコール綿で手を拭き入室する）

以上の事をご協力お願いいたします。 尚裏面にQ&Aを掲載しましたのでご覧ください。

《今後の会議予定》

3月4日(水)2時30分～ 運営委員会

今日の片づけはアルトとテノール